HE CHOKA BAYA



PERMANENTE 20- XI - 1959

Aprobación del acta anterior y relación de cuentas semanales.

El enterado de la correspondencia oficial.

recibida, desde la última sesión, destacando carta del Ilmo. Sr. Director General del Instituto Nacional de la Vivienda, que en nombre del Excmo. Sr. Ministro de la Vivienda contesta la de esta Alcaldía y en la que se da cuenta de que con fecha 14 del actual, el expediente GE-30/57 de 32 Viviendas de Renta Limitada, ha salido del Negociado de Cifras, y otra carta del Representante en Madrid de esta Corporación, Sr. Martí Ballesté, dando noticias optimistas sobre la misma cuestión, acordando agradecer tales gestiones y poder ver definitivamente solucionado el asunto y que el contratista pueda de una vez empezar a construir dicho Grupo.

Tomar nota del ofrecimiento de la Delegación provincial del Frente de Juventudes sobre organización de un festival deportivo para dar a conocer el aeromodelismo.

Designar a dos Sres. Maestros para asistir a los actos a celebrar el día 27 en Gerona con motivo del DIA DEL MAESTRO, accediendo a la petición de la Delegación provincial del Servicio español del Magisterio,

Tomar en consideración y pasarla a estudio para su puesta en ejecución en cuanto las posibilidades presupuestarias lo permitan, la instancia de los vecinos de la calle del Dos de Mayo, solicitando la instalación de una red de alcantarillado, para lo que ofrecen su colaboración económica.

Desestimar la instancia de D. Rafael Homs Salamí, sobre reclamación contra liquidación del arbitrio de Plus Valía, por los motivos que se indican.

Aprobación de los siguientes expedientes de obras:

Al Excmo, Sr. Presidente del Patronato Proviucial de la Vivienda de Gerona, para erigir en esta ciudad, un Grupo de 32 Viviendas de Renta limitada en los terrenos cedidos por este Ayuntamiento a dicha

A D.ª Narcisa Moré Bargeli, instalar taller de carpinteria mecánica en Bajada Médicos, 4; A D. a Josefa Solá Alabart, modificar abertnra en calle Mayor, 11; A D. Joaquín Ribera Baus, construir planta-ático en Verdaguer 21; A D. Enrique Juanals Valmaña, construir vivienda tipo económico en c. Gerona, 67; A D. Emilio Sánchez Salmeron, idem. id en calle Cabanas s/n.; A D. Lina Dawson Albiñana, construir vivienda en T.ª Call 6.

Resolver la conformidad con el dictamen de la Jefatura de los Servicios Técnicos municipales, las instancias-reclamación de las Hnas. María y Rosa Geronés Ribas v Don Juan Barris y su madre, ordenando en cada caso a los afectados, la ejecución de las obras propugnadas en el dictamen.

Aprobar las dos certificaciones de obra y una de material, de las realizadas en la limpieza de los cauces de las Rieras, cuyos justificantes se remitirán al Banco de Crédito Local de España.

Informe de la Alcaldía sobre resolución de la gestión encomendada en cuanto al contribuyente D. luan Pujol Suné y sobre la visita del Sr. Ingeniero y Ayudantes de los Servicios Técnicos de la Diputación Provincial para comprobar los daños causados por el temporal del día 7 del mes pasado, a efectos de la subvención económica solicitada de dicho organismo provincial,

carteler

Centro Parroquial

Días 5 y 6, «Candilejas» y películas Walt Disney.

Día 8, «Vendaval» por la Agrupación Artística de Acción Católica.

Salón Novedades

Sábado 5 noche. Secuestrado en Londres y La ventana indiscreta.

Domingo tarde y noche.-Dos vidas en su mano y Orden de ejecución.

Martes.- El Arca de Noé y Puccini.

Salón Vicioria

Arizona prisión federal. Los implacables. La isla del sol. El hombre del traje gris. En carne viva,

N. C. La Constancia

Domingo, día 6 de Diciembre concierto y baile por la orquesta La Selvatana

wno

Día 6 farmacia Ruscalleda dia 8 Riera, servicio nocturno 5 y 6 Ruscalleda 7, 8, 9, 10 y 11 Riera.

Hoy jueves será el último día para la revisión anual de pesas y medidas, en la plaza Mercado.



Las cuarenta Avemarías-Como preparación a las fiestas navideñas, el martes pasado dió comienzo al rezo de las cuarenta Avemarías, los cuales proseguirán rezándose hasta la Vigilia de Navidad.

Adoración nocturna española. - Sábado próximo, Vigilia de Turno para la Sección local. A las 10'30 salida de la Guardia.

De Acción Católica. - Estudio: Esta semana, por razón de la Novena a la Purísima, se suprimen todos los Circulos de Estudio. Apostolado: Jueves, día 3, a las 3'30 de la tarde, Ropero y

Centro Eucaristico.

El primer sábado de mes. Con motivo del mismo, en la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen, se celebrará una Misa a las intenciones de los cofrades carmelitanos; en la Iglesia del Ido. Corazón de María, por la mañana, a las 8, Misa para los archicofrades, y por la tarde, a las 6, Función propia del día.

Servicio Médico

Para los servicios de urgencia, durante el mes de Diciembre, en los días festivos y noche, ha sido designado el Dr. Juan Sala Camats, San Ramon, 17 1.º.

MOVEMENTOS DEMOGRAFICO

Nacimientos. - M.ª Angela Ayats Sacrest.

Defunciones. - Salvador Carerach Xarrié.

Matrimonios. – Lorenzo Feliu Banús con Angela Mateu Aleñá; Jaime Bosch Cañet con Antonia Sala Vicens; José Basart Surra con María Muñoz Lupiañez; Miguel Moreno Fernández con M.ª Asunción García Barrio Pedro Lloveras Vilá con Dolores Avelli Mestres; Juan Xargay Sauri con María Melero Guirado: Manuel Martinez Sánchez con Ascensión Alcaina Moreno.

Ayuntomiento de San Feliu de Guixols EDICTO

Se pone en conocimiento de los industriales del ramo Hotelero, Fondistas, Casas de huéspedes y similares, que pueden retirar de la Comisaría de Policía de esta ciudad, los nuevos modelos de impresos para registro de Entrada de viajeros, ordenado por el Ministerio de la Gobernación.

San Feliu de Guíxols a 28 Noviembre de 1959.

El Alcalde